

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2022年 1月 7日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1131

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

令和4年が始まりました。今年の干支は、「寅」。十二支には、それぞれ特徴と込められている意味があるそうです。今年の干支「寅」について調べてみました。ちなみに「寅」は干支のみに使用する言葉であり、「虎」は生物としてのトラを表す言葉だそうです。トラは、毛皮の模様から、全身が、夜空に輝く星と考えられていた存在であり、「決断力と才知」の象徴として、の意味もあり、縁起物として親しまれるそうです。

大阪のおばちゃんが、トラ柄が好きな理由は、縁起をかついでなのでしょうか。今年は、トラ柄を意識して身につけようかと思います。

(上野)

こもれび班

新年明けましておめでとう
ございます。
今年もよろしくお願いします。
こもれび班では木曜日にカラオケ
タイムをおこない、寒さも吹き飛ぶ
くらい皆さん元気にうたってもらいま
した。これから1年間元気に
また遊びをしていきましょう!!

2022



すまいる班

今年もよろしくお願いします。

今週のすまいる班は

ミニシアターで
四季のDVDを見
ました。

そして木曜日には
紙コマで
たたきゲームをしました。
全員で楽しか
できました!!



ねくすと

今年もよろしくお願いします。ねくすと
新年がスタートしましたね。久しぶりに会う友達達の表情も
様々でした。喜んでテンション高めの人、休みモードがかけたくて
お渡れ気味の人。それでも休み中のお話をたくさん聞かせてくれ
ました。今週はいつも通り作業をしつつ、2日間に分けて深志神社
へ初詣に行きました。“今年1年皆様が幸せな年でありますように。”